

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil Penelitian yang telah penulis lakukan, pada Kantor Dinas Perdagangan Kota Padang yang bertempat di Jl. Khatib Sulaiman No. 67 Padang mengenai Manajemen Tata Ruang (*layout*), maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengaturan dan penerapan tata ruang *layout* yang digunakan pada Kantor Dinas Perdagangan Kota Padang berbentuk dan berjenis tata ruang tertutup antara bidang satu dan bidang lainnya. Penerapan bentuk tata ruang seperti ini diberlakukan karena mengelompokkan bidang per *divisinya* agar sesuai tugas dan fungsi dari masing masing bidang.

Penataan yang dilakukann tertutup perbidang ini mengambil *kombinasi* dengan bentuk tata ruang yang bersekat antara meja karyawan di setiap bidang. Pemakaian sekat pada setiap meja karyawan ini juga dilakukan agar karyawan fokus pada pekerjaan masing masing, serta setiap karyawan juga memiliki *privasi-nya* yang dihambat atau di tutup oleh masing masing sekat.

2. Penataan tata ruang yang diberlakukan pada Kantor Dinas Perdagangan cukup baik, tetapi terdapat beberapa kendala yang harus diperhatikan dalam tata letak pada setiap ruangan kantor yang ada pada Dinas Perdagangan Kota Padang, seperti *space* atau ruangan yang dikira agak

sempit pada beberapa bagian di Dinas Perdagangan Kota Padang. Ruangan yang sempit ini menurut penulis mengurangi kenyamanan bekerja karyawan di dalam kantor tersebut, karena itu sebabnya kenyamanan dan keefektifitasan kinerja dari suatu pekerjaan dapat dinilai menurun

Penempatan lemari arsip yang penulis rasa dikira kurang tepat dikarenakan sebagian letaknya berada di dekat meja karyawan, apabila ada yang ingin mencari arsip pada tempat arsip tersebut itu bisa mengganggu kenyamanan dan pekerjaan karyawan yang mejanya terdapat di dekat lemari penyimpanan arsip.

Kendala berikutnya yang ada pada penerapan manajemen tata ruang (*layout*) di kantor Dinas Perdagangan Kota Padang adalah kurangnya sirkulasi udara yang segar pada beberapa kantor di setiap bagian, yang mana kurangnya udara segar yang masuk kedalam ruangan, serta tidak adanya pertukaran udara yang bagus yang terjadi pada ruangan tersebut, dikarenakan kurangnya ventilasi dan jendela.

3. Kendala yang menghambat manajemen tata ruang pada kantor Dinas Perdagangan Kota Padang ialah, mereka tidak memiliki ruang tunggu atau *waiting room* untuk para tamu dan masyarakat yang berkepentingan di Dinas Perdagangan Kota Padang. Karena tidak memiliki ruang tunggu terkadang tamu hanya menunggu bergerombolan pada meja resepsionis dan ada juga para tamu yang menunggu diluar kantor atau di depan halaman kantor Dinas Perdagangan Kota Padang.

Kendala selanjutnya pada manajemen tata ruang ini ialah tata ruang yang dimiliki oleh Kantor Dinas Perdagangan pada beberapa ruangan seperti pada ruangan bagian keuangan yang terlihat sempit serta penempatan lemari arsip yang dirasa kurang tepat. Penempatan lemari arsip yang kurang tepat ini juga berlaku pada ruangan bagian sarana yang pada lemari arsip pada ruangan ini, terletak di belakang karyawan.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, sebagai bahan masukan bagi Kantor Dinas Perdagangan Kota Padang, penulis menyarankan serta memberi masukan terkait dengan manajemen tata ruang (*layout*) pada Kantor Dinas Perdagangan Kota Padang sebagai berikut:

1. Sebaiknya Kantor Dinas Perdagangan Kota Padang mengubah beberapa *layout* pada beberapa bidang di Kantor Dinas Perdagangan Kota Padang seperti, memperluas ruangan kantor di Bidang Keuangan, dikerenakan terlihat agak sempit dan tentunya para karyawan akan susah keluar masuk antar karyawan yang berkepentingan.

Untuk cara memperluas ruangan kantor di bidang keuangan yaitu dengan cara merubah beberapa layout seperti menggeser meja dan kursi agar terlihat lebih luas. Serta jika ada beberapa item atau barang barang yang dirasa kurang perlu bisa dipindahkan ke tempat yang lebih luas

2. Menurut penulis sebaiknya kantor Dinas Perdagangan Kota Padang mempertimbangkan Pemindahan beberapa lemari arsip agar mempermudah karyawan mencari berkas-berkas arsip, serta tidak mengganggu kenyamanan bekerja para karyawan lainnya.
3. Sebaiknya Kantor Dinas Perdagangan Kota Padang menambah ruang tunggu untuk para tamu dan masyarakat yang berkepentingan ke Kantor Dinas Perdagangan, agar masyarakat dan tamu nyaman untuk melakukan keperntingannya serta karyawan juga tidak terganggu dengan kedatangan para tamu yang berdiri dan menghalangi jalan para karyawan. Serta dari kedua pihak pelayan dan dilayani dapat melakukan keperntingan masing-masing dengan baik dan nyaman

